

COMITÉ DE EMPRESA BIENESTAR SOCIAL CUENCA

Ante noticias aparecidas en este medio de información, el Comité de Empresa representante de los trabajadores dependientes de la Dirección Provincial de Bienestar Social de la Provincia de Cuenca, comunica que en ningún caso ha denunciado ninguna situación irregular en cuanto a los usuarios que son aceptados en la Residencia de Mayores “Las Hoces” de Cuenca.

Además destaca que en Septiembre de 2018 ya dejó clara su posición en cuanto a otra noticia de similares características, la cual consta en el Acta Nº 31 del 26 de Septiembre de 2018, y que está en la misma línea que su postura actual.

Por lo tanto rechaza de plano la versión vertida por el Partido Popular en ese medio de prensa.

En Cuenca, a 21 de Febrero de 2019

Firmado Ma. Asunción Hurtado Barón

Presidenta Comité de Empresa de Bienestar Social de Cuenca